

Der VW Golf kommt im Dezember

Immer wieder machten Meldungen über Verzögerungen bei der Entwicklung des nächsten VW Golf die Runde. Nun hat Volkswagen angekündigt, die achte Generation des Bestsellers im Dezember auf den Markt zu bringen. Die Weltpremiere feiert das Auto am 24. Oktober am Stammsitz des Unternehmens in Wolfsburg. Sicher ist, dass auch die achte Generation dem bisherigen Design weitestgehend treu bleibt. Der Golf dürfte aber breiter und flacher werden. Ein Schwerpunkt lag bei der Entwicklung auf der Vernetzung. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



VW Golf VIII (Designskizze).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Designentwicklung eines Bestsellers: Der VW Golf VIII (links) und seine Vorgänger.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen
